

Noticia

Medio Ambiente

‘Demostramos que podemos hacer un evento de esta magnitud y atraer al mundo’: Gobierno da balance de lo logrado en la COP16



Edwin Caicedo. EL TIEMPO

FOTO: Edwin Caicedo. EL TIEMPO

El presidente Gustavo Petro, junto a todo su gabinete, hablaron de lo logrado durante la cumbre. El primer mandatario aceptó que “todos teníamos miedo” por la seguridad del encuentro.

EDWIN CAICEDO

Periodista de medioambiente y salud

07 de noviembre 2024, 04:45 P.M.

Actualizado:07.11.2024 17:00



+ Ver Más



Unirse a whatsapp



Este jueves, desde la Plaza de Armas de la Casa de Nariño, el Gobierno presentó su balance de lo alcanzado durante la Cumbre de Biodiversidad (COP16), realizada en Cali entre el 21 de octubre y el 2 de noviembre. El presidente Gustavo Petro, junto a casi todo su gabinete ministerial, presentaron los detalles de lo sucedido durante el encuentro.

Temas Relacionados

VIAJAR 12:00 A.M.

Despegar realiza millonaria inversión en Bogotá con la apertura de tres tiendas físicas: ¿Cuál será la apuesta de la plataforma de viajes en Colombia?



VIAJAR NOVIEMBRE 7 DE 2024

'Arajet no vino a quitar clientes, sino que dinamizó y democratizó el sector', Víctor Pacheco, CEO y fundador de la aerolínea



EDUCACIÓN NOVIEMBRE 7 DE 2024

El decreto que prepara el Ministerio de Educación para terminar con los megasalarios de los profesores universitarios (y por qué es polémica la norma actual)



VIAJAR 12:00 A.M.

Despegar realiza millonaria inversión en Bogotá con la apertura de tres tiendas físicas: ¿Cuál será la apuesta de la plataforma de viajes en Colombia?



VIAJAR N

'Arajet quitar que di democ Victor fundat aerolíu

Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

El primer mandatario inició señalando que la cumbre fue un triunfo, sobre todo, en términos de seguridad, que era un tema que generaba preocupación “a todos”. “Todos teníamos mucho temor”, aseguró el presidente Petro alrededor de los riesgos que existían debido a que la ciudad elegida fuese Cali, cerca a nodos de conflicto armado que hoy enfrenta Colombia en departamentos como el Cauca.



La Cop 16 será uno de los mayores eventos diplomáticos de los últimos años en el país

FOTO: EL TIEMPO

Según explicó el presidente, esto demostró que Cali y Colombia pueden hacer eventos de esta magnitud. “Demostramos que podemos hacer un evento de esta magnitud y atraer al mundo sin temor”, aseguró.

En cuanto a lo alcanzado en términos de movilización de recursos y la economía, el presidente destacó que la Coalición paz con la naturaleza, propuesta por el Gobierno, ya suma a 31 países, 40 organizaciones y 140 mil personas.

Además, en lo económico se generaron 122 mil millones de pesos en la ciudad, más de 5.400 empleos y en la ciudad de Cali las ventas de los comercios crecieron 400 %. Por otro lado se ocupó la totalidad y de los hoteles “y más que hoteles”, aseguró el presidente en relación con la adecuación de moteles para albergar delegados que participaron en la Cumbre.



“Hicimos un evento completamente diferente con un mensaje completamente diferente”, agregó el primer mandatario quien añadió que en total se movilizaron más de 100 millones de dólares en recursos para la restauración y conservación de la biodiversidad en Colombia

EDWIN CAICEDO

Periodista de Medioambiente y Salud

@CaicedoUcros

RELACIONADOS | COP16 | GUSTAVO PETRO

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



EDWIN CAICEDO
Periodista de medioambiente y salud
07 de noviembre 2024, 04:45 P.M.
Actualizado:07.11.2024 17:00

Comentar Guardar Reportar Portada

Artículos en tendencia



El general (r) Vargas, el hombre que tiene la historia ...

8 comentarios



Exclusivo: la frase que soltó el general (r.) Vargas en...

8 comentarios



¿Por qué no se ha logrado evitar que la autopista Norte...

23 comentarios



Tras revelación de compra de Pegasus por EE. UU., Vícto...

2 comentarios



Atención: autoridades confirman que 15 personas resulta...

5 comentarios

Conversación

SEGUIR

CERRAR SESIÓN



Escriba aquí, Intermedios SAS Intermedios SAS

TODOS LOS COMENTARIOS 22

LOS MÁS RECIENTES



Jhonny Hernandez · HACE 12 HORAS

Los mismos de Greenpeace y otros participantes, dejaron muy en claro que eso fue un fracaso, simplemente fue una reunión de chachareros, que hablan de mundos utópicos y solo piden plata por millones, pero de dejar algo en concreto, firme, sólido o decidido con un verdadero plan de acción, nada.

RESPONDER 0



Maxxx Segundo · HACE 13 HORAS

Algún día se sabrá cuanto le costó al país la COP16? Qué bueno sería saberlo y contrastar su valor con las reales necesidades colombianas.

RESPONDER 0

CARGAR MÁS COMENTARIOS